

CE-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

CE DECLARATION OF CONFORMITY



Name des Anbieters: / *Name of the supplier:*

LTT Leuchten-Technik Tett nang GmbH & Co. KG

Anschrift: / *Address:*

Hermannstadtstraße 1
D-88069 Tett nang

Produkt: / *Product:*

Anbauleuchte für LEDtube
Built-on luminaire for LEDtube

Schutzart, Schutzklasse: / *Protection Type, Protection Class:*

IP 65, SK I

Typenbezeichnung: / *Type designation:*

LZP für 1xLEDtube 1200, 2xLEDtube 1200
Maximal 30 Watt pro LEDtube 1200

LZP für 1xLEDtube 1500, 2xLEDtube 1500
Maximal 40 Watt pro LEDtube 1500

Nur für VDE/ENEC zertifizierte LED-Tube zum Anschluss an Netzspannung
Only for VDE/ENEC certified LED tube for connection to mains voltage

Wir erklären hiermit, das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der unten aufgeführten Richtlinien.
Die Übereinstimmung mit den Bestimmungen der Richtlinien wird durch die Einhaltung der bezeichneten Normen nachgewiesen.

*We hereby declare that the designated product complies with the regulations of the guidelines listed below.
Conformity with the provision of the directive are verified by the compliance of the standards.*

2014/35/EU	Niederspannungsrichtlinie / <i>Low voltage Directive</i>
2014/30/EU	Elektromagnetische Verträglichkeit / <i>EMC Directive</i>
2009/125/EU	Ökodesign-Richtlinie / <i>Ecodesign Directive</i>
2011/65/EU	RoHS Richtlinie / <i>RoHS II Directive</i>

Normen:	EN 60598-1:2015-10
<i>Standards:</i>	EN 60598-1 Berechtigung 1:2016-04
	EN 60598-1/A1:2016-08
	EN 60598-2-1:1991-09
	EN 55015:2016-04

Stellvertretend für die 4 Leuchtentypen wurde eine EMV- Messung an einer Leuchte LZP für 2xLEDtube 1500, bestückt mit 2xPHILIPS MASTER LEDtube GA110 1500mm 24W 840 C durchgeführt.

As an example of the 4 luminaire types an EMC measurement was performed on a luminaire LZP for 2xLEDtube 1500, equipped with 2xPHILIPS MASTER LEDtube GA110 1500mm 24W 840 C.

Wir erklären hiermit, dass neben den aufgeführten Richtlinien, auch alle sonstigen Bestimmungen und Anforderungen, die zum Ausstellungsdatum dieser Erklärung Gültigkeit haben, entsprochen ist.

We hereby declare that in addition to the listed directives, also all other provisions and requirements that are valid at date of this declaration, is complied with.

Ort und Datum der Unterschrift: / *Place and date of signature:*

Tett nang, den 09.08.2018

Unterschrift: / *Signature:*

i.V. *Saida Hölle*
Saida Hölle
Technik